
1,2年生の図工 勝浦市立興津小学校だより Ｎo．７ 令和５年 １０月３１日（火）

興 津 っ 子
１０月に入り朝晩の冷え込みが強くなり、朝晩の寒さと日中の温かさの差が大きく体調管

理が難しい日が続きました。皆様も体調を崩さないようお気を付けください。

感動のミニバス大会 敢闘賞‼
今年度は、コロナ禍以前の活動に戻す流れで、ミニバス大会も夷隅支部１地区の学校はすべて同

じ会場の、いすみ市立国吉中学校体育館で実施されました。
興津小学校の予選リーグ初戦は、今大会優勝した大多喜西小学校との対戦でしました。初戦とい

うことで緊張もあったためか、２４対５３で負けてしまいました。２戦目は第４試合で総野小学校
との対戦でした。総野小学校は第２試合で豊浜小に勝利し、第３試合で豊浜小に大多喜西小が勝っ
たため、興津小は総野小に勝てば１勝１敗で並び、直接対決で勝利するという条件を満たすため、
３位決定戦に進むことができるというプレッシャーのかかる試合となりました。
試合が始まると、子供たちはそのようなプレッシャーを跳ね飛ばすように、試合開始から積極的

にプレイをして、次々とシュートを決めていきました。結果として４７対３２で勝利し３位決定戦
に進むことができました。
３位決定戦は御宿小と対戦でした。序盤は互角に戦いましたが、中盤に点差を広げられ追いかけ

る苦しい展開となりました。しかし子供たちはあきらめることなく、終盤に２７対３０まで追い上
げました。最後に御宿小にシュートを決められて時間となり２７対３２で負けてしまいましたが、
敢闘賞を勝ち取ることができました。応援していてとても感動する試合展開でした‼
選手として最後まで戦い抜いた児童の皆さん、ＴＯとして係の仕事に頑張ってくれた皆さん、当

日会場に行くことができなかったけど、練習を一緒に頑張ってくれた皆さん、壮行会で大きな声で
応援してくれた皆さん。本当にお疲れさまでした。そして感動をありがとうございました。

５年生が校外学習で買い物体験をしました

１０月１９日（木）に５年生が校外学習で、ファミリーセ
ンタータカヨシ興津店に買い物体験に行きました。子供たち
は、家庭科の時間に作ったナップザックをエコバックとして、
野菜や文房具などを、楽しそうに選んでいました。担任の先
生から頂いた、アイスや飲み物な
どを、帰る途中の興津海岸で仲良
くを食べました。
ご協力いただいたタカヨシ興津

店のみなさま、ありがとうござい
ました。

あすなろ学級でサツマイモと
ジャガイモを収穫しました
あすなろ学級で１学期から育てていた

サツマイモとジャガイモの収穫を行いま
した。
掘り始めると大量に収穫でき、大豊作

となりました。
サツマイモは、スイー

トポテト。ジャガイモは、
ポテトチップスを作成し
とてもおいしくできまし
た。



１年生から３年生で
ジャンボリーミッキーを踊りました

１０月４日（水）の５時間目に１年生～３年生で、
ディズニーのカチューシャをつけて、元気にジャン
ボリミッキーを踊りました。初めて踊る子が多かっ
たですが、すぐに振り付けを覚えていました。

勝浦の未来を考える授業
５、６年生を対象に、勝浦市の生活統括監の方による「勝浦の未

来を考える授業」を行いました。
第１回目は９月１２日（火）に「旧大原高校若潮キャンパスの体

育館と旧鵜原保育所の施設の利用について、市内の児童の意見を参
考にしたい」という趣旨で行われました。
児童たちからは多くの意見が出され、それぞれが施設内にあると

いいと思ったお店などを配置図にまとめました。
第２回目は１０月２７日（金）に行い、興津小学校は旧大原高校

若潮キャンパスの体育館の利用について、これまでの意見をまとめ
たものをベースに名称や、より良い活用方法についての話し合いを
行いました。
勝浦市は、夏でも涼しいということで注目を浴びている地域です。
興津小学校の児童の意見が多く取り入れられるといいですね。

廃品回収にご協力いただき
ありがとうございました。

１０月１２日（日）に興津小学校ＰＴＡ主催の廃品回収を行いました。
当日は朝早くからＰＴＡの皆さんや、地域の方々など多くのご協力をいただきました。今年度

はＰＴＡ会員の減少に伴う活動の見直しにより、年１回の取り組みとなりました。今年度も地域
の皆様の多大なご協力により多くの廃品の回収ができました。
今回の収益は、今後の児童の活動に、しっかりと生かしていきたいと思います。今回の回収に

おきまして、地域回覧などをご協力いただいた各地区区長様をはじめ、物品を提供してくださっ
た地域の皆様、回収作業を行ったＰＴＡ会員の皆様、ご協力本当にありがとうござました。
なお、アルミ缶については１年を通して回収しています。
回収場所はグランドの体育倉庫わきの小屋となっています。お出かけのついでなどで廃棄する

アルミ缶を入れていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

４年生が栄養教室と親子給食を行いました
１０月２４日（火）の４校時に、栄養士の

紫関先生をお呼びし、栄養教室を行いました。
前日に行った、小児生活習慣病予防検診を受
け、「生活習慣病を知り、
予防しよう」をテーマに、
予防の三原則や、１日に
必要な野菜の摂取量、お
菓子や飲み物などに入っ
ている油や砂糖の量など
を詳しく教えて頂きまし
た。
栄養教室の後は、親子

で楽しく給食を食べまし
た。保護者の皆様、お忙
しい中のご参加ありがと
うございました。


